

交野市教委ニュース

第145号(令和3年6月10日発行)

「交通安全教室」と「防犯安全教室」をオンラインで実施しました

子どもたちを事件・事故から未然に防ぐため、大阪府警、交野警察の協力のもと、交野市立全小学校の主に低学年を対象に「交通安全教室」と「防犯安全教室」をそれぞれ実施しました。

どちらの教室も例年は対面で行っていますが、今年度は新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、オンラインのビデオ会議システムを活用し、リモートで行いました。

「交通安全」や「防犯安全」に関する様々な危険の要因や事故等の防止について学習し、日常生活において進んで安全な行動が自分の判断でできるようにするとともに、自分以外の友だちや周りの人の安全についても考える機会となりました。

交通安全教室



「交通安全教室」ではイラストを交えながら、道路で注意することや横断歩道の渡り方、踏切の手前では必ず立ち止まって、安全を確かめてから通ることなどを学習しました。

防犯安全教室



「防犯安全教室」では、子どもたちが犯罪に巻き込まれないようにするため、誘拐犯の巧みな手口を劇を通して学習し、知らない人に声をかけられた時はどのように対応すればよいか、また、どうすれば身の回りに潜む危険を回避できるのかを知ることができました。